



HORARIOS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo (a partir del día 16 de septiembre):

Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 616484039

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves: De 10 a 13 y de 17.30 a 20.

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

ORACIÓN PARA FIN DE AÑO

Señor, Dios, dueño del tiempo y de la eternidad, tuyo es el hoy y el mañana, el pasado y el futuro. Al terminar este año quiero darte gracias por todo aquello que recibí de Ti. Gracias por la vida y el amor, por las flores, el aire y el sol, por la alegría y el dolor, por cuanto fue posible y por lo que no pudo ser. Te ofrezco cuanto hice en este año, el trabajo que pude realizar y las cosas que pasaron por mis manos y lo que con ellas pude construir. Te presento a las personas que a lo largo de estos meses amé, las amistades nuevas y los antiguos amores, los más cercanos a mí y los que estén más lejos, los que me dieron su mano y aquellos a los que pude ayudar, con los que compartí la vida, el trabajo, el dolor y la alegría.

Pero también, Señor hoy quiero pedirte perdón, perdón por el tiempo perdido, por el dinero mal gastado, por la palabra inútil y el amor desperdiciado. Perdón por las obras vacías y por el trabajo mal hecho, y perdón por vivir sin entusiasmo.

También por la oración que poco a poco fui aplazando y que hasta ahora vengo a presentarte. Por todos mis olvidos, descuidos y silencios nuevamente te pido perdón.

En los próximos días iniciaremos un nuevo año y detengo mi vida ante el nuevo calendario aún sin estrenar y te presento estos días que sólo Tú sabes si llegaré a vivirlos.

Hoy te pido para mí y los míos la paz y la alegría, la fuerza y la prudencia, la claridad y la sabiduría.

Quiero vivir cada día con optimismo y bondad llevando a todas partes un corazón lleno de comprensión y paz. Cierra Tú mis oídos a toda falsedad y mis labios a palabras mentirosas, egoístas, mordaces o hirientes.

Abre en cambio mi ser a todo lo que es bueno que mi espíritu se llene de bendiciones y las derrame a mi paso. Cólzame de bondad y de alegría para que, cuantos conviven conmigo o se acerquen a mí encuentren en mi vida un poquito de Ti. Danos un año feliz y enséñanos a repartir felicidad. Amén.

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



ENERO 2016
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 244 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO ANTE EL NUEVO AÑO

Empezamos a vivir un nuevo año. Y miramos hacia atrás quizá con nostalgia, para luego mirar hacia delante y llenarnos de buenos deseos. ¿Y ya está? ¿Aquí se acaba lo que ponemos de nuestra parte? Estamos en el Año de la Misericordia y no podemos conformarnos con ver los problemas, e incluso describirlos perfectamente, haciendo un análisis de la situación. Un cristiano, un hijo de Dios tiene la obligación de implicarse. El Santo Padre, nos lo recuerda en el Mensaje de la



Jornada Mundial de la Paz. Nos habla esta vez sobre la "globalización de la indiferencia". Y nos recuerda que una de las "indiferencias" que nos deja más heridos por dentro es la indiferencia ante Dios: *La primera forma de indiferencia en la sociedad humana es la indiferencia ante Dios, de la cual brota también la indiferencia ante el prójimo y ante lo creado. Esto es uno de*

los graves efectos de un falso humanismo y del materialismo práctico, combinados con un pensamiento relativista y nihilista. El hombre piensa ser el autor de sí mismo, de la propia vida y de la sociedad; se siente autosuficiente; busca no sólo reemplazar a Dios, sino prescindir completamente de él. Por consiguiente, cree que no debe nada a nadie, excepto a sí mismo, y pretende tener sólo derechos. Contra esta autocomprensión errónea de la persona, Benedicto XVI recordaba que ni el hombre ni su desarrollo son capaces de darse su significado último por sí mismo; y, precedentemente, Pablo VI había afirmado que "no hay, pues, más que un humanismo verdadero que se abre a lo Absoluto, en el reconocimiento de una vocación, que da la idea verdadera de la vida humana".

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de enero. Viernes dentro Octava de Navidad. Solemnidad de Santa María Madre de Dios. (Se celebra también a Manuel, Jesús). Jornada Mundial de la Paz.

2 de enero. Sábado dentro de la Primera Semana del Tiempo de Navidad. San Basilio el Grande (330-379) y San Gregorio Nacianceno (329-389), obispos y doctores de la Iglesia.

3 de enero. Domingo de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Genoveva (+ c.a. 502). Santísimo Nombre de Jesús.

4 de enero. Lunes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Dafrosa, mártir (+ a. 362), San Celso.

5 de enero. Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Simeón, estilista (s. V), San Telesforo y Santa Amelia.

6 de enero. Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad.

Solemnidad de la Epifanía del Señor. Santos Melchor, Gaspar y Baltasar.

7 de enero. Jueves después de la Epifanía del Señor. San Raimundo de Peñafort, confesor (1175-1275).

8 de enero. Viernes después de la Epifanía del Señor. San Severino, abad (+ 484), San

Apolinar.

9 de enero. Sábado después de la Epifanía del Señor. San Eulogio de Córdoba, presbítero y mártir (c.a. 800-859).

10 de enero. Último Domingo del Tiempo de Navidad. Solemnidad del Bautismo del Señor. San Gonzalo de Amarante, confesor (+ a. 1260). San Nicanor, mártir. Termina aquí el Tiempo litúrgico de la Navidad.

11 de enero. Lunes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Palemón, eremita (+ c. a. 330). Da comienzo un nuevo tiempo litúrgico: el Tiempo Ordinario.

12 de enero. Martes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Benito Biscop, abad (629-690), San Alfredo y Santa Tatiana.

13 de enero. Miércoles de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Hilario de Poitiers,

obispo y doctor de la Iglesia (c. a. 315-367). **14 de enero.** Jueves de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Juan de Ribera, obispo (+ 1611).

15 de enero. Viernes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Mauro, abad (511-583), San Arnoldo, fundador.



MISA DE MISERICORDIA: POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

La próxima Misa de Misericordia, especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **11 de Enero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de ella haremos una Oración de Sanación por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo.



EL "RITMO" PARROQUIAL EN EL MES DE ENERO

Después de la Fiesta de Reyes, y una vez vivido el Domingo del Bautismo del Señor, con lo que culmina el Tiempo de Navidad, recuperaremos, si Dios quiere, el ritmo habitual en la parroquia. Ya el día 7, jueves, volveremos a tener la misa de 7.30 de la mañana. Ese mismo jueves, 7 de enero, retomaremos la Adoración del Santísimo, que solemos hacer todos los jueves después de la Misa de la tarde, a las 19.30. El lunes 11 de enero empezaremos de nuevo la exposición con el Santísimo diaria (de lunes a viernes) de 9 de la mañana a las 13 del mediodía. Las catequesis de los niños las reemprendemos a partir del lunes día 11 de enero. Así recuperamos totalmente el ritmo del curso, esta vez con las "pilas más cargadas" después de la Navidad.



CAMPAÑA DE NAVIDAD DE CARITAS PARROQUIAL

Hace pocas semanas os comunicábamos que nuestra economía parroquial no estaba muy boyante, sin embargo, eso no ha sido impedimento para que, siempre con el apoyo de vuestra colaboración y con vuestras aportaciones, hayamos podido ayudar a que muchas familias hayan tenido una Navidad mucho más grata. Desde Caritas parroquial hemos dado alimentos a 133 familias. Se han repartido juguetes a 184 niños, que han puesto a punto nuestras voluntarias, a lo largo de el año. Se han dado, además las siguientes cantidades para ayudar a personas necesitadas:



- a la parroquia de Santa Cecilia.....1628,20 €
- a la Parroquia de San Pedro de Barajas.....1000 €
- a la Parroquia Nuestra Señora de Loreto.....1242,80 €
- y en aguinaldos..... 245 €
- Lo que hace un total de..... 4.116 €

Hemos recogido, además, muchos alimentos no perecederos que han traído sobre todo nuestros niños de Catequesis, y que también hemos repartido a través de los voluntarios. Muchísimas gracias por haberlo hecho posible.

INTENCIONES DEL PAPA PARA ENERO

Ahora que comenzamos el año, no hay que perder de vista la oración por nuestra Madre la Iglesia. Piensa una cosa: ¿Qué es lo que tiene el Papa en su cabeza y su corazón para pedir a Dios por ello? Pues eso mismo queremos apoyarlo nosotros con nuestra oración de hijos de la Iglesia. Os recordamos que, para este mes de enero, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

Intención Universal (Concretado en el Diálogo interreligioso): Que el diálogo sincero entre hombres y mujeres de diversas religiones, conlleve frutos de paz y justicia.

Intención por la Evangelización (o intención misionera, concretada en la Unidad de los cristianos): Para que mediante el diálogo y la caridad fraterna, con la gracia del Espíritu Santo, se superen las divisiones entre los cristianos.

ORACIÓN DE D. CARLOS CON LOS JÓVENES

El próximo viernes 8 de enero, tendrá lugar ese encuentro mensual de D. Carlos Osoro con los jóvenes. A las 9 de la noche bocata en la plaza de la catedral y a las 10 oración dentro.